

パティオ池鯉鮒ニューイヤーコンサート

- 2008.01.14 Monday
- 09:27



知立の「かきつばたホール」でのニューイヤーコンサートに団長運転のワゴン車で総勢7名が行ってきました。

車内は男性二人の木下牧子氏のCD鑑賞と女性の井戸端会議の炸裂*

強風にか弱い女性は吹き飛ばされそうになりながらの長い行列の中の入場。

ほぼ満席。

ひとみ先生は一眼レフを首にかけ1日カメラマンとかで飛び回っておられました。



プログラムはフランス音楽三昧。

メインのサンサーンスのレクイエムはカメラ小僧は岐阜で1度聴いた覚えがあるのですが、愛知県では初演ではないか?とのこと。楽器編成上作られた当初から演奏困難な曲だったそうです。

曲調は・・・モーツァルトやベルディが老舗の和菓子だとしたら、サンサーンスは新進気鋭の職人の創作和菓子ってところ?

「新春にレクイエム?と思われるかもしれませんが曲調はそんなに重くないので(笑)」という指揮者の前置き。

合唱団の年齢層はほぼわが団と同じくらいで声も割りあい、揃ってよかったです。

指揮の松尾葉子氏の解説も楽しく、アンコールの「ラデッキー行進曲」ではいろんな手拍子を指示してくださり聴衆もノリノリ。再び強風にあおられ帰って来た一行です。

追記: 新年会のアルバムはココからどうぞ。

2008年の幕開け

- 2008.01.08 Tuesday
- 00:29



今年もここ「康康亭」からスタートしたわが団です。

団長のOさんへの抱擁シーンが目に焼きついて寝られない方多いようです。

あえてここには出しません。🤖

今年もこんな旭混声よろしくお願ひします。

新入団員募集中！